

---

## Employee Complaint

1 message

---

**DONOTREPLY\_NEPASREPONDRE@CANADAPOST**  
<DONOTREPLY\_NEPASREPONDRE@canadapost.ca>  
To: gnosticwisdom37@gmail.com

Thu, Jul 18, 2024 at 7:45  
AM



---

Version française au bas

Dear Customer,

Thank you for contacting Canada Post Customer Service. We have recorded your comment in the Service Ticket described below.

### Service Ticket Details

**Topic:** Employee Complaint  
**Ticket Number:** 0156695697  
**Submitted:** 2024/07/18

For all future customer service needs, visit Instant Answers under the Support section of [Canadapost.ca](https://canadapost.ca) for answers to frequently asked questions and to create service tickets online.

Go online to skip the line and get faster answers!

Sincerely,  
Canada Post Customer Service

P.S. Please do not reply to this message. It was sent from an address that cannot accept incoming email.

Madame, Monsieur,

Merci d'avoir communiqué avec le Service à la clientèle de Postes Canada. Nous avons pris note de vos commentaires dans le billet de service décrit ci-dessous.

## Détails du billet de service

**Sujet:** Employee Complaint

**Numéro de billet:** 0156695697

**Soumis:** 2024/07/18

Pour tous vos besoins futurs en matière de service à la clientèle, visitez Réponses instantanées sous la section Soutien à [Postescanada.ca](https://Postescanada.ca) afin d'obtenir les réponses aux questions les plus fréquemment posées ou créer un billet de service électronique. Allez en ligne afin d'éviter les files d'attente et obtenez une réponse plus rapidement!

Sincères salutations,  
Service à la clientèle de Postes Canada

P.-S. Veuillez ne pas répondre à ce courriel. Il a été envoyé à partir d'une adresse qui ne peut pas accepter les courriels entrants.